
ESCE DAL MARTEDÌ AL SABATO

ANNO XVI N. 117 - DISTRIBUZIONE GRATUITA04
MERCOLEDÌ
LUGLIO 2018

ONLINE SU

MARSALA

L’ Amministrazione comunale di Marsala, con un
provvedimento di Giunta ha approvato il progetto
per l’ampliamento della rete di video sorveglianza

per un importo complessivo di 130 mila euro. Il progetto,
così come prevede il bando del Ministero dell’Interno (il
cosiddetto Decreto sulla sicurezza) è stato presentato nei
termini di legge alla Prefettura di Trapani che provvederà
a inoltrarlo successivamente al Viminale. “Dopo avere
sottoscritto il patto per la sicurezza urbana stipulato con
la Prefettura di Trapani (atto propedeutico indispensabile)
– precisa il sindaco Alberto Di Girolamo –, abbiamo re-
datto questo nuovo progetto esecutivo per il potenzia-
mento della videosorveglianza che ci consentirà di portare
da 25 a 47 il numero delle telecamere utilizzate per il con-

trollo del nostro territorio. In particolare questo amplia-
mento, una volta finanziato, ci consentirà di monitorare,
in tempo reale, siti sensibili e contrastare eventuali feno-
meni di criminalità nonché atti di vandalismo”. Le nuove
telecamere secondo quanto prevede il progetto verranno
collocate in alcuni quartieri cittadini ad alta densità popo-
lare e in alcune zone di interesse turistico in atto non co-
perte dal sistema di sorveglianza. Il nuovo progetto, se
finanziato dal Ministero dell’Interno, vedrà il comune
farsi carico del 5% della spesa complessiva. Lo stesso,
come afferma un comunicato dell'ufficio stampa del co-
mune, è stato redatto in ottemperanza alle linee guida ge-
nerali relative ai sistemi di video sorveglianza; non sarà
causa di inquinamento elettromagnetico e rispetterà le di-

sposizioni del Garante della Privacy in materia di sicu-
rezza e trattamento dei dati personali e sarà in grado di
mantenere sotto controllo le aree monitorate 24 ore su 24.

Si tratta di un provvedimento della Giunta Di Girolamo. Passeranno dalle attuali 25 al numero di 45

Aumentano le telecamere per la videosorveglianza

MARSALA

Bilancio e rifiuti rappresentano in queste setti-
mane i fronti più delicati per l'amministrazione
comunale marsalese. Le scadenze e le emer-

genze in corso, hanno pertanto costretto agli straordi-
nari il vicesindaco Agostino Licari, titolare delle
suddette deleghe. Gli ultimi giorni sono stati nuova-
mente caratterizzati da problemi e difficoltà nella
raccolta differenziata. Ci sono novità a riguardo?
Il Dipartimento regionale, recependo le nostre solle-
citazioni, ci ha autorizzati a conferire a Bellolampo
370 tonnellate di rsu. Si tratta di un arretrato accumu-
lato a causa della chiusura operata da Trapani Servizi
della discarica di Borranea. Queste 370 tonnellate
erano state caricate sugli autoarticolati presso il centro
di trasferenza. Da oggi (ieri per chi legge, ndr) po-
tremo cominciare a smaltirle. Questo ci consentirà
anche di procedere con un'operazione di pulizia stra-
ordinaria del territorio. Purtroppo ci siamo trovati di
fronte una Regione che non ha idee sullo smaltimento
dei rifiuti e che ha deciso, al di là delle emergenze che
si sono verificare, di procedere in maniera approssi-
mativa e senza criteri, operando tagli lineari che non
tengono conto di situazioni diverse. Con la decisione
di consentire a Marsala, nonostante il 55% di differen-
ziata raggiunto, di poter mandare in discarica solo 35
tonnellate, di fatto l'amministrazione è stata costretta

a trovare, dalla sera alla mattina, una soluzione per le
tonnellate eccedenti. Da qui la necessità di ridurre i
turni della raccolta e di chiedere un ulteriore sforzo ai
cittadini per differenziare quanto più possibile i rifiuti.
Al contempo, sono aumentati i controlli da parte della
Polizia Municipale. Il Bilancio sta per arrivare in
aula. Come si presenta quest'anno? In Giunta lo ab-
biamo approvato il 23 aprile. Ancora non era venuta
fuori la questione del debito fuori bilancio di 3 milioni,
alla luce della sentenza sull'area artigianale. C'è un
fondo rischi di 12 milioni di euro che consente al Co-
mune di far fronte a pendenze e ricorsi. Ma occorrerà,
come ha già detto il sindaco, ridurre gli investimenti
previsti nel Piano Triennale per le opere pubbliche. E'
un peccato che questa area artigianale, che continua a
presentarsi come una cattedrale nel deserto, abbia
comportata una spesa di 8 milioni cui si aggiungono i
3 milioni legati alla sentenza. Ai tempi dell'ammini-
strazione Carini, come dissi da consigliere comunale,
si sarebbe potuto procedere diversamente, riducendo
le tariffe per i privati. Inoltre, abbiamo dovuto far
fronte alla riduzione dei trasferimenti da Stato e Re-
gioni per una somma di circa 400.000 €, cui occorre
aggiungere un maggiore accantonamento, per una
cifra che si aggira intorno a 800.000 €. D'altro canto,
abbiamo la lotta all'evasione che ci consente di recu-

perare circa un milione di euro. E poi, c'è la vicenda
della “cartelle pazze”: è vero che siamo stati costretti
ad annullare il 18% degli avvisi, ma questo strumento
ha consentito un incasso di 2 milioni e 136 mila euro
e un accertamento di 10 milioni e 700 mila euro, che
presto invieremo a ruolo. Al di là degli errori che ci
sono stati, valeva la pena procedere per rispetto citta-
dini onesti, oltre che per avere risorse da poter mettere a
disposizione di chi ne ha maggiormente bisogno. [ ... ]

...continua in seconda

Il vicesindaco si prepara ad affrontare il dibattito consiliare: “Spero in un accordo nell'interesse della città”

Bilancio e rifiuti, parla Agostino Licari
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L'articolo 2
Gaspare De Blasi

CIL ORSIVO

P
rima un esposto alla Procura della Re-
pubblica di Ravenna, poi un’interroga-
zione in Consiglio comunale e la minaccia

di ricorrere al Provveditorato agli Studi. “Quei
ragazzi sono stati indottrinati da un’insegnante
evidentemente pro migranti”. Lo hanno scritto i
leghisti di Faenza ridente cittadina, come si di-
ceva una volta, in provincia di Ravenna. Ma da
ridere c'è davvero poco. La “colpa” dei matu-
randi del liceo “Torricelli-Ballardini” è stata
quella di avere citato nei loro compiti d'esame
un  articolo della costituzione, precisamente il
secondo che recita “La Repubblica riconosce e
garantisce i diritti inviolabili dell'uomo...”. “Ve-
dremo hanno aggiunto ancora i leghisti roma-
gnoli – se nel valutare le prove d’esame
verranno premiati per questa loro strumentaliz-
zazione”.  A noi questa dichiarazione è suonata
come una minaccia (un avvertimento, va) nei
confronti degli insegnanti che debbono giudi-
care gli studenti faentini. Forse a questi politici
della Lega che è anche il partito del neo ministro
alla pubblica istruzione Marco Bussetti (a pro-
posito, che ne pensa?), sfugge che giovani giunti
all’esame di maturità a conclusione di un ciclo
di studi possono avere loro idee, il conseguente
diritto di giudicare e di esprimersi. Forse non
sanno che la Costituzione (art. 33) sancisce la
libertà di insegnamento quale prerogativa indi-
viduale dei docenti? Che riferirsi alla Costitu-
zione e pretenderne il rispetto non è un atto
politico di parte, ma il dovere di ogni cittadino
della Repubblica, ministri compresi? L’aver
messo le mani sul governo sta dando ad alcuni
politici e ai loro sodali locali, un senso di onni-
potenza: si ritengono in potere di bacchettare
chi la pensa in altro modo? A Faenza, come in
tutta Italia, ci sono tante persone che provano
compassione per l’umanità sofferente che bussa
alle nostre porte fuggendo da guerre, fame e ma-
lattie. Tante che, in silenzio, spendono tempo ed
energie in azioni di solidarietà verso gli ultimi.
Tante che avvertono il rischio di precipitare in
un mondo in cui l’egoismo e l’odio prevalgono
sui valori di civiltà e di uguaglianza. [ ... ]

...continua in seconda

AGOSTINO LICARI
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Scade il prossimo 9 luglio il termine per parte-
cipare al Concorso “Un Vino per Borsellino”,
promosso dall'Amministrazione comunale di

Marsala e dalla locale Associazione Nazionale Ma-
gistrati. L'idea è quella di realizzare un'etichetta per
una bottiglia di vino, la cui grafica sia espressione
del messaggio di impegno civile contro la criminalità
organizzata, quale rappresentato dall'operato del ma-
gistrato Paolo Borsellino e dei cinque agenti della
scorta Agostino Catalano, Emanuela Loi, Vincenzo
Li Muli, Walter Eddie Cosina e Claudio Traina.

Un'etichetta che, grazie all'ideazione grafica, leghi il
ricordo di quel sacrificio di vite umane al vino: un
prodotto che si identifica con il territorio di Marsala,
città dove il magistrato Borsellino ricoprì la funzione
di Procuratore della Repubblica. Per partecipare al
Concorso nazionale, sostanzialmente aperto a tutti –
società, professionisti, appassionati di comunica-
zione, marketing e grafica; aziende vitivinicole e
cantine; studenti di tutta l'Italia - occorre presentare
richiesta sull'apposito modulo che, assieme al bando,
è online sul sito istituzionale del Comune di Marsala.

Scade il 9 luglio il concorso “Un vino per Borsellino”
[ L’articolo 2 ] - Noi, che abbiamo più volte
scritto che i migranti li accoglieremmo tutti e
non ci stancheremo di ripeterlo, stiamo dalla
parte dei ragazzi del “Torricelli-Ballardini” e
dei loro insegnanti. Anzi li ringraziamo. Fin-
ché ci saranno giovani come loro, finché ci
sarà una scuola che educa liberamente ai sen-
timenti positivi e alla cultura del rispetto e del
diritto, la speranza di un Paese migliore con-
tinuerà a vivere, forte e insopprimibile. Ci-
tiamo davvero poco, in queste nostre note,
affermazioni e detti di personaggi e politici del
passato, ma stavolta facciamo uno strappo. Ci
riconosciamo in quanto disse il Presidente
della Repubblica Sandro Pertini rivolgendosi
agli italiani nel messaggio di fine anno nel
1978: “Io sono orgoglioso di essere cittadino
italiano, ma mi sento anche cittadino del
mondo, sicché quando un uomo in un angolo
della terra lotta per la sua libertà ed è perse-
guitato perché vuole restare un uomo libero,
io sono al suo fianco con tutta la mia solida-
rietà di cittadino del mondo”. 

La direzione della Rete Ferroviaria ha co-
municato che, oggi, saranno avviati la-
vori di ripristino della linea ferrata in

prossimità del passaggio a livello di contrada
Cutusio-Catenazzi, quello situato tra le Stazioni
di Spagnola e Birgi Mozia. Da qui il provvedi-
mento della Polizia Municipale, con il quale
dalle ore 20 di oggi e fino alle ore 16 di domani
– 4 luglio – è istituito il divieto di transito in
corrispondenza del suddetto passaggio a livello.

Chiusa la ferrovia tra
Spagnola e Birgi

Il Comune guidato da Alberto Di Girolamo
ha stipulato un contratto d'appalto con la so-
cietà “F.lli Bonanno s.r.l.” con sede a Mar-

sala riguardante la gara a procedura negoziata
che interessa i lavori al cimitero urbano. In par-
ticolare si tratta di interventi di “manutenzione
straordinaria all'interno del cimitero e di recu-
pero loculi”. A renderlo noto, con una nota pub-
blicata sull'Albo Pretorio del sito istituzionale,
il settore Lavori Pubblici. 

Cimitero, appaltati
lavori per i loculi

L'Assessorato tributi e finanze del Comune di
Marsala, diretto dal vicesindaco Agostino
Licari, comunica che si stanno verificando

dei ritardi nel recapito a domicilio degli avvisi di
pagamento della Tassa Rifiuti (TARI) per l’anno
2018, con scadenza 30 giugno. “Rassicuriamo i
contribuenti sui tempi di pagamento - afferma Li-

cari – e, pertanto, quanti non hanno ancora rice-
vuto l’avviso di pagamento potranno effettuare il
versamento della prima rata appena possibile, e
comunque entro luglio”. In ogni caso, non rice-
vendo il modello F24 entro la prossima settimana,
dal 16 luglio ci si potrà rivolgere all’Ufficio Tri-
buti (da lunedì a venerdì ore 8,30/13) per richie-

derne copia. Nel confermare che il pagamento
della prima rata oltre i termini non comporta l'ap-
plicazione di sanzioni e/o interessi, lo stesso As-
sessorato ricorda che la data utile per il pagamento
in unica soluzione della TARI resta fissato per il
30 settembre.

Entro il 16 la prima rata Tari, ritardi negli avvisi 
MARSALA Nel recapito a domicilio ci possono essere dei tempi più lunghi ma il pagamento oltre i limiti non porta sanzioni

Sono 3.341 domande presentate, 10.389 domande
in compilazione, 12.351 occupazione prevista.
Questi i numeri, secondo l'ultimo aggiorna-

mento del 26 giugno scorso, della misura “Resto al
Sud”, l'incentivo statale che consente ai giovani under
35 del Meridione d'Italia di potere avviare un'attività
imprenditoriale. I dati sono stati illustrati a Comiso,
durante la giornata informativa organizzata da pmiSi-
cilia ed AnciSicilia assieme all'Ordine dei Commer-

cialisti della Provincia di Ragusa. “Resto al Sud – ha
affermato la rappresentante di Invitalia – interviene
con un finanziamento che copre il 100% delle spese
ammissibili e consiste in un contributo a fondo per-
duto pari al 35% dell'investimento complessivo e un
finanziamento bancario per il restante 65% concesso
da una delle banche aderenti alla convenzione tra In-
vitalia e ABI. Il finanziamento bancario è assicurato
dal Fondo di Garanzia per le PMI e deve essere resti-

tuito in 8 anni. Le agevolazioni sono erogate in regime
de minimis. Resto al Sud – ha aggiunto D'Arrigo – non
è un bando. Non ci sono scadenze, né graduatorie e le
domande vengono valutate in base all'ordine cronolo-
gico di arrivo fino ad esaurimento dei fondi. L'esito
della valutazione viene comunicato normalmente
entro 6o giorni dalla data di presentazione della do-
manda”. Per “Resto al Sud” visitare il sit www.invita-
lia.it – email info@invitalia.it. 

Vola “Resto al Sud” per l'impreditoria giovanile
LAVORO

[ Bilancio e rifiuti, parla Agostino
Licari ] - Ci saranno altri provve-
dimenti di spending review? Ab-
biamo ridotto ancora i consumi sulla
telefonia e sul carburante delle auto
comunali, dopo che sono state dotate
di sistema gps, che ne registra inte-

ramente gli spostamenti. Altri ri-
sparmi sono arrivati dalla rinegozia-
zione dei mutui. Nel frattempo,
stiamo procedendo con la stabilizza-
zione e la formazione del personale,
mentre nei prossimi mesi si terrà il
concorso pubblico per la copertura

di alcuni posti a tempo indetermi-
nato. Ogni anno per l'amministra-
zione Di Girolamo il dibattito
consiliare sul Bilancio appare
sempre duro e insidioso. Cosa si
aspetta da quello di quest'anno?
Spero che il Bilancio possa essere

approvato a breve. La maggioranza
vive di fibrillazioni continue, ma mi
auguro che possa esserci un'intesa
nell'interesse della città.

[ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA

Oltre tremila le domande finora presentate. Il bando di Invitalia copre il 100% delle spese previste

INIZIATIVE L’amministrazione comunale di Marsala e ANM promuovono l’etichetta per una bottiglia in ricordo del magistrato
CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

La programmazione degli eventi estivi continua a tenere banco a Mar-
sala. Dopo le prese di posizione politiche e le lettere che abbiamo pub-
blicato nei giorni scorsi, si registra anche l'intervento dell'associazione

Anemos, attraverso una nota a firma della vicepresidente Laura Laudicina.
“Vivere Marsala nei mesi estivi, dovrebbe significare prendere vita, trovarsi
nel pieno della sua attività turistica, non solo grazie al suo mare fantastico,
alle spiagge ma anche attraverso gli spettacoli, le iniziative e le manifesta-

zioni in grado di coinvolgere l’intera popolazione e i tantissimi turisti che in
questi mesi riempiono la città. Una città come la nostra, nel pieno dell’estate
come già siamo, dovrebbe proporre un ricchissimo calendario pieno di eventi,
concerti, della nostra cultura tradizionale, musicale, teatrale, letteraria, arti-
stica ed eno-gastronomica dove ammirare e assaporare i suoni e i colori di
questa terra. Marsala dovrebbe vivere di turismo. Non possiamo permetterci
il 3 luglio di non avere nessuna programmazione estiva”.

Eventi estivi, interviene Anemos: “Non possiamo
permetterci la mancanza di programmazione”
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E’ stata la voce melodiosa e appassionata di Antonello Carrozza, concorrente di "Amici 3" nel 2004, ad
aprire la 4^ edizione di Hair Fashion School by Antemar, domenica sera in piazza della Repubblica a Mar-
sala. Un’edizione di successo con la conduzione di Barbara Chiappini e Giancarlo Casano valorizzata dal
talento dei giovani allievi della scuola di formazione Antemar, diretta da Duilio Pecorella, che permette
di acquisire specifiche competenze legate all’estetica e alle acconciature. Il Concorso Social è stato vinto
da Elio Vicari; il Premio Hair Fashion School by Antemar è stato vinto dagli allievi del 2° anno del corso
di acconciatura di Marsala, con un lavoro denominato Liberté, Égalité, Fraternité; il premio della critica
è stato vinto dagli allievi del 2° anno del corso di estetica di Marsala. Applausi a scena aperta, nel corso
della serata, per l’emozionante voce di Roberta Faccani, cantautrice italiana, già voce solista dei Matia
Bazar. Sul palco anche il pugile Antonino Maniscalco, Miele, Mario Ermito, Deni Beat, Alessio Mininni,
Leonardo Lamacchia e Mahmood, nonché il gruppi Asacom (Assistente all'Autonomia e alla Comunica-
zione) di Trapani e Marsala per l’esecuzione del brano con il linguaggio dei segni.

Antemar, l’hair fashion vince in Piazza Loggia 

EDITORIA

Giovedì 12 luglio, alle storiche
Cantine Florio di Marsala,
dalle ore 17.30, la blogger ed

opinionista Selvaggia Lucarelli pre-
senta "Casi Umani". Il nuovo libro rac-
conta cosa succede quando finisce un
amore.  La delusione, la tristezza, il do-
lore, certo. Ma poi, dopo i primi giorni,
anche l'inesorabile scivolare verso una
serie di incontri surreali e di relazioni-
lampo con personaggi a cui, a distanza
di anni, non si concederebbe neppure
il tempo di un caffè ma che, per irripe-
tibili congiunzioni astrali, si sono tro-
vati a rivestire il ruolo di traghettatori.
Con effetti tragicomici. “L'inizio di

tutto è il disgraziato giorno in cui il
mio fidanzato dell'epoca mi lasciò.
Non ero preparata, non ritenevo con-
templabile il fatto di poter essere mol-
lata, l'ipotesi non mi era stata
annunciata in alcun modo e, soprat-
tutto, era profondamente ingiusto. Non
si lascia una donna perché è gelosa
anche della tua segretaria lesbica ses-
santaduenne, o perché ogni volta che
devi partire per lavoro ti mette su il
muso come se avesse scoperto un tuo
passato di militanza in Casa Pound”,
racconta “Casi Umani”. I personaggi
del romanzo, che "potrebbero sem-
brare frutto di fantasia, di un mojito di

troppo o di una sfiga siderale” sono co-
muni e realmente esistiti, così come fa
sapere la Lucarelli. Da Mister Foglio
Excel, di una taccagneria mitologica, a
Mister Ho una cosa per te, cleptomane
compulsivo, fino al vincitore assoluto,
Mister Il piacere è soggettivo, voyeu-
rista seriale. Una galleria di uomini
che, prima ancora di poter essere defi-
niti ex, sono evidenti, cristallini Casi
Umani. Il tutto raccontato con tanta au-
toironia. A dialogare con l'autrice, la
giornalista Jana Cardinale. L'evento è
organizzato dalla Libreria Mondadori
di Marsala e dall'agenzia Communico.

Giovedì 12 luglio alle ore 17.30 l'ultimo libro della famosa blogger, tra ex e tanta autoironia

Selvaggia Lucarelli presenta i “Casi Umani” alla Florio

EVENTI

Il 1° Raduno Canoro “Il mio Canto Libero” è un
evento che si terrà al Cinema Golden di Marsala
oggi, 4 luglio, dalle 18.30. Vuole offrire ai giovani

e non solo l'opportunità di potersi esibire cantando, di
mostrare la propria valenza artistica. I cantanti in gara
sono: Viviana Angileri con il brano “Mi sono innamo-
rato di te”, Antonino e Luca Ingrassia con “La Giusti-
zia”, Aurora Alagna con “Dancing on my own”; poi
anche Enzo Campisi, Irene Sciacca, Gloria Pellegrino
che canterà “Una finestra tra le stelle”, Serena Lom-
bardo con il brano “Valeria”, Jasmin Mostacci canterà
“Fuoco e Cenere”, Noemi Mostacci il brano “Com-
plicità”; sul palco anche Sofia Fratelli con il brano “So-
mething got hold on me”, Marika Romano con un
brano tratto dal musical “Notre Dame de Paris”, Silvia
Cialona con “Perfect”, Andrea Marino con “Take me
to church”, Alessandra Buscemi con “Tintarella di
luna”, Carola Prudenza con “Un amore così grande”;
Martina Mariorana canterà Parlami d'amore”, Gaia
Asaro “Il solo al mondo”, Rossella Bonafede “Non è
detto”, Giuseppe D'Amico “Mio fratello”. Tutti brani
già noti al grande pubblico. I giovani saranno accom-
pagnati dall'artista Peppe La Commare. Biglietto: 5
euro a persona; l'ingresso a coppia invece è di 4 euro
ciascuno. 

Gli allievi della scuola di Duilio Pecorella si sono esibiti assieme a note voci del panorama musicale

Al Golden il Raduno 
“Il mio Canto Libero”

SOCIALE

E’ricca di idee ed entusiasmo la squadra marsalese della Fondazione Aiu-
tiamoli a Vivere, che già da due anni e mezzo porta avanti con successo
il “Progetto accoglienza post Chernobyl”, un progetto dedicato ai piccoli

orfani bielorussi che, in occasione delle vacanze estive e di quelle natalizie - ospiti
di alcune generose famiglie marsalesi - hanno l’opportunità di trascorrere qualche

mese di serenità lontano dai luoghi del disastro di Chernobyl. “Quando intrapren-
demmo questo progetto - racconta Loredana Pace, Presidente del Comitato mar-
salese della Fondazione - i bambini in accoglienza nella nostra città erano solo tre.
Ad oggi ne stiamo ospitando tredici e, grazie al supporto di nuove famiglie acco-
glienti saremo in grado di accoglierne almeno 20”. Il Comitato ha, negli anni, fatto
anche un lavoro di sensibilizzazione al tema organizzando convegni e spettacoli
per raccogliere fondi a supporto del progetto. E' in programma per venerdì 6 luglio
il Little Show al Complesso San Pietro, ore 21, un evento che vedrà l’esibizione
di piccoli artisti guidati dal direttore artistico Gino De Vita, musicisti e ballerini,
della provincia di Trapani, a sostegno del progetto di beneficenza. Lo spettacolo,
ideato da Antonio Riti e da Filippo Peralta, Presidente dell’associazione culturale
Ciuri, prevede anche un momento degustazione, del “cous cous dell’accoglienza”
e dei vini di alcune aziende locali. Ospiti speciali della serata - presentata da Ninny
Bornice - sono i giovani cantanti Toty Lo Faso, vincitore di “Una voce per Cher-
nobyl”, Giuseppe Colla e Giada Riti. Un gruppo di piccoli bielorussi inoltre, che
si trova a Marsala, è stato ricevuto al Palazzo Municipale. Insieme ai rappresentanti
della Fondazione Aiutiamoli a Vivere, ad una famiglia marsalese “ospitante” e al
loro accompagnatore ufficiale del governo bielorusso, Andrei Izafatau, i bambini
hanno incontrato il sindaco Alberto Di Girolamo e l’assessore alle Politiche Sociali
Clara Ruggieri. Gli introiti dello spettacolo Little Show andranno in beneficenza
a sostegno del progetto di accoglienza dei piccoli bielorussi a Marsala. Prevendita:
I Viaggi dello Stagnone in via dei Mille 45.

Il Progetto accoglienza post Chernobyl prevede che un gruppi di bambini venga ospitato in Città

Little Show a Marsala a sostegno dei piccoli bielorussi

Il Liceo Statale “Pascasino” di Marsala diretto da Anna
Maria Angileri, e l'associazione culturale Sancho Panza,
promuovono l'ormai tradizionale corso di spagnolo estivo.
“Lingue da una parte all'altra del Mediterraneo: spagnolo”,
giunto alla sua 12° edizione, si terrà nella sede del Liceo di
via Vaccari, n. 5, in pieno centro storico, dal 16 al 27 luglio,
3 ore al giorno di lezione per complessive 30 ore dal lunedì
al venerdì. A dirigere il corso saranno il professore Giovanni
Marchetti, docente del “Pascasino” e Nicolò Messina do-
cente dell'Università di Valencia; il corso sarà tenuto dalla
docente madrelingua Marta Fernández Pérez. Il corso pro-
pone il corso di spagnolo iniziale ed intermedio e ci si potrà
iscrivere fino al 14 luglio prossimo versando una quota di
80 euro al c/c dell'Associazione Sancho Panza all'IBAN:
IT48 C030 3225 9050 1000 0002 385. Per iscrizioni chia-
mare il 392.2324786. 

Imparare lo spagnolo
d'estate al Pascasino

Corso promosso con “Sancho Panza”
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Ho atteso che questa vicenda si risolvesse presto e positivamente. Ma
dopo mesi mi tocca raccontare un brutto ma inevitabile epilogo. Tutto
ha inizio nel febbraio scorso quando un branco di cani si è introdotto
nella mia proprietà uccidendo il mio cane , per tale episodio ho esposto
denuncia presso i carabinieri. Il branco continua a vagare indisturbato
nel territorio. Dopo circa 60 giorni scopro che un membro del branco,
una giovane cagna, aveva dato alla luce dei cuccioli nei pressi della mia
abitazione. Pertanto, ho denunciato al Comune di Petrosino la presenza
di questa cagna e dei suoi cuccioli chiedendo un intervento URGENTE.
Dopo numerose telefonate e mail (23/5 - 29/5 - 11/6 - 20/6 - 2/7) all'uf-
ficio comunale preposto ho sollecitato anche il Servizio Veterinario Pro-
vinciale (ha effettuato un sopralluogo il 21 giugno scorso) e il comando
dei Carabinieri di Petrosino. Ho sollevato l'inadeguatezza di far fronte
ad un problema che sembra essere irrisolvibile ma alle mie mail non ha
mai avuto seguito una risposta formale, solo un rimpallo di scuse tra
mancati pareri contabili e lunghe attese per la firma di una ordinanza.
Tutto si traduce in un problema di “priorità” che stento a comprendere.
Evidentemente il termine “urgente” non è contemplato in questo Ente

ed a un mese e mezzo dalla segnalazione della presenza di una cucciolata
di 9 cani e di una cagna vagante, sono costretta a segnalare l'inevitabile
triste conclusione della situazione. La madre non si vede da giorni e i
cagnolini, nonostante il tentativo di sfamarli, rifiutano il cibo ed appa-
iono infiacchiti, pieni di parassiti, un paio già morti ed altri prossimi allo
stesso inevitabile destino. Mi chiedo e Vi chiedo se tutto questo si poteva
evitare, di chi è la responsabilità di questo immobilismo? E’ bene che si
sappia che il “cane del territorio” è di proprietà del sindaco e che l’art.
14 della Legge Regionale n. 15 del 2000 attribuisce ai Comuni il com-
pito di provvedere alla cattura dei cani vaganti o randagi ed al loro suc-
cessivo affidamento a rifugi sanitari pubblici o convenzionati. La lotta
al randagismo deve essere una priorità in un paese civile, i cani randagi
e vaganti non devono essere “il problema” dei cittadini. "Cane affamato
non teme bastone" scriveva Giovanni Verga e chi rimane impassibile ai
suoi bisogni diventa responsabile delle sue azioni,aggiungo. Il randagi-
smo in questo paese sembra essere un problema privo di soluzione. Ma
la risoluzione esiste e basterebbe iniziare un percorso reale, deciso e vir-
tuoso non certamente ignorando le richieste di aiuto. Decine e decine di

cani che vagano nel territorio da mesi senza nessun controllo, denunce
e richieste di intervento per madri e cuccioli in difficoltà mai evase.
L'inadeguatezza con cui è stata gestita questa richiesta di aiuto è deva-
stante. 

Katia Zichittella

Randagi a Petrosino: scrive l'ex assessore Katia Zichittella
LETTERE

Tre atleti sul podio e diversi
altri ottimi piazzamenti per
la Polisportiva Marsala Doc

nella settima prova del Grand Prix
provinciale Fidal di corsa su strada
svoltasi a Tre Fontane, la frazione
balneare di Campobello di Mazara.
Su un percorso piuttosto veloce
(7500 metri per le categorie ma-
schili fino alla SM55 e 6000 metri
per Over 60 e donne, con lunghi
rettilinei e una breve ma impegna-
tiva salita), il primo dei marsalesi
è stato Pietro Paladino, settimo as-
soluto su circa 250 concorrenti e
quarto nella SM45 con il tempo di
27 minuti e 31 secondi. A seguire
hanno, poi, tagliato il traguardo
posto sul lungomare, dove alla gara
ha assistito un folto pubblico,
Fabio Sammartano (28’ e 53’’),
terzo nella SM40, Antonio Pizzo (29’ e 23’’), terzo
nella SM55, e Francesco Cernigliaro (29’ e 43’’),
secondo nella SM35. Ed inoltre, Enzo Lombardo
(30’ e 05’’), Ignazio Cammarata (30’ e 09’’), quarto
nella SM50, Damiano Ardagna, Antonino Genna,
Silvestro Giardina, quinto nella SM55, Peppe Mez-
zapelle, Pietro Sciacca, Antonino Parisi, Vincenzo
D’Accurso, Agostino Impiccichè, Pino Valenza,
Nino Alagna, Giuseppe Genna, Mimmo Ottoveggio,
Antonio Tumbarello, Maurizio Bilello, Roberto Pi-
sciotta e Salvatore Panico. Tra le donne e gli Over
60, invece, hanno gareggiato Paola Imparato e Isa-
bella Valenti, rispettivamente quarta e quinta nella
SF50, nonché Francesco Laudicina e Andrea Greco.

Tutti hanno conquistato punti preziosi per la classi-
fica a squadre. E’ stato, invece, protagonista in Um-
bria il portacolori della società presieduta da
Filippo Struppa: l’ultra-maratoneta Michele D’Er-
rico, che tra sabato e domenica ha corso ben due
maratone, raggiungendo addirittura quota di 150 tra
maratone e ultra corse in carriera. Un traguardo
davvero prestigioso e non certo alla portata di tutti.
Sabato, D’Errico ha partecipato alla prima edizione
della “Maratona della lenticchia”, con partenza da
Campi di Norcia (Perugia) e percorso naturalistico
su per giù tra i Monti Sibillini. Domenica, invece,
ha preso parte alla “Maratona Campi di Norcia”,
conquistando il 2° assoluto. 

Tre podi e ottimi risultati nelle gare
corse dagli atleti della Marsala Doc

ATLETICA Al Grand Prix di Tre Fontane successo azzurro. D'Errico a quota 150 tra Maratone ed Ultra

Un sogno che diventa realtà per il giovane cal-
ciatore marsalese, classe 2004, Alessandro Man-
dirà. L’atleta tesserato con l’A.s.d. Galactic
Academy, scuola calcio nata appena un anno fa
e curata tra gli altri da Nino Barraco e Angelo
Giacalone,  ha richiamato l’attenzione del pre-
stigioso club italiano, famoso ormai da anni per
il proprio vivaio, grazie all’ottima stagione di-
sputata. Gli osservatori della squadra bergama-
sca hanno seguito Mandirà nel corso del proprio
campionato e durante i prestigiosi tornei nazio-
nale al quale ha preso parte giovane il giovane
calciatore lilybetano. Decisivo l’ultimo stage
svolto nel mese di maggio a Bergamo. Nel corso
del ritiro, l’esterno sinistro marsalese si è di-
stinto per le sue qualità, ottenendo ampi con-
sensi dagli osservatori presenti. L’Atalanta
calcio, come spesso fatto anche in passato, ha
esercitato il diritto di opzione e, successiva-
mente, in virtù del rapporto di collaborazione
tecnica con il Calcio Catania, essendo Mandirà
siciliano, lo ha dato in prestito agli etneo per in-
traprendere un percorso formativo con la parte-
cipazione a un campionato nazionale
intermedio. Sicuramente, questo anno di transi-
zione, garantirà una ulteriore  crescita al gio-
vane della Galactic Academy che, comunque,
continuerà a svolgere stage presso il centro
sportivo di Zingonia. “Siamo davvero felici per
lui – ha commentato la presidentessa Caterina
Curatolo - il ragazzo  potrà  vivere una impor-
tante e esaltante  stagione sportiva all'interno
del centro sportivo di Torre del Grifo, dove
vivrà la propria esperienza proseguendo il pro-
prio cammino scolastico e calcistico. L’auspicio

è che possa emulare il percorso di Cosimo Oli-
veri, classe 2004, opzionato la scorsa estate
dalla società bergamasca che, dopo averlo girato
in prestito al Catania, lo ha ora inserito nel pro-
prio organico. Infine, voglio tributare un plauso
al responsabile del settore giovanile Calcio Ca-
tania Alessandro Failla, al responsabile area
scouting Bc Atalanta Luca Silvani e all’ osser-
vatore dell’area Sicilia Claudio Lucchini. Fon-
damentale anche l’apporto di Massimo Sarci,
referente scouting e responsabile tecnico Ma-
zara In, società affiliata con la quale abbiamo
condiviso durante l'intera stagione una preziosa
collaborazione”. 

L’Atalanta opziona il giovane
lilybetano Alessandro Mandirà


